PAVIMENTO EN BARRIO EL WEY MUNICIPIO DE INTIBUCA

La SEDECOAS pavimentó con concreto hidráulico la calle del Barrio El Wey localizado en el municipio de Intibucá, departamento de Intibucá; con esta obra el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández honra su compromiso de beneficiar a los asentamientos rurales con obras de servicios básicos.

Este proyecto, incluye la construcción de mil 262 metros cuadrados de pavimento hidráulico que favorecen directamente a más de 125 familias del sector. Para la edificación de esta importante obra de infraestructura vial la SEDECOAS invirtió más de 1. 2 millones de lempiras. #HondurasConHechos







